



Le Nouveau Printemps

Les
Carmes.

d'Alain Guiraudie

Le cinéaste Alain Guiraudie, toujours à l'affût des télescopes esthétiques, réunit une vingtaine de jeunes artistes pour penser, collectivement, les incertitudes d'un futur fantasmé, entre catastrophe et utopie. Expositions, projets participatifs, installations dans l'espace public, performances... seules la beauté et la poésie, surgissant là où on ne les attend pas, pourront peut-être nous sauver. Ce sera la promesse de ce Nouveau Printemps, qui invite chaque année un-e artiste à prendre place dans un quartier de Toulouse – le quartier des Carmes-Saint-Étienne – pour proposer un regard sur le monde. Pour Guiraudie, *"l'art, du moins, celui qui m'intéresse, cherche à remettre en question les codes en vigueur, renouveler l'idée du beau, ou à brouiller les frontières entre le beau et le laid"*. Autant dire que des vieux rêves pourraient bouger. ♡ **J.-M. D.**

Le Nouveau Printemps, festival de création contemporaine, Toulouse, du 30 mai au 30 juin.